



En el marco de las elecciones que se llevaron a cabo en México, el pasado 2 de junio, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, agradeció a todas las personas que depositaron su confianza en su partido durante los comicios.

"Antes que nada queremos darle las gracias a las y los millones de mexicanos que confiaron en Acción Nacional y nos consolidaron como la segunda fuerza de México. Vamos a defender tu voto y vamos a seguir defendiendo tus causas", destacó.

https://www.enteratever.com/2023/el-pan-debe-ser-autocritico-y-escuchar-a-la-ciudadania-tras-resultados-electorales-jorge-romero/